

Boxeo: dudosa caída de Marcelo Puebla en Monte Hermoso



El sábado por la noche en el Polideportivo Municipal Monte Hermoso, provincia de Buenos Aires, se realizó un nuevo festival de boxeo con el mejor nivel del país y en el que la cartelera contó con el sanrafaelino Marcelo Puebla que lamentablemente perdió injustamente ante Elías “El Martillo” Haedo.

“Tagua” representante del gimnasio de la Isla del río Diamante y tiene como entrenador a Miguel “Lito” Negri, peleó por el título Fedelatin dentro de la categoría Welter.

El sanrafaelino (66.500 kg) mostró en el cuadrilátero muy buen nivel y estando a la altura ante un duro oponente, fue así que a medida que fue transcurriendo la pelea la figura de nuestro boxeador ante Haedo (66.600 Kg) se fue acrecentando.

A pesar de esto, la desazón se vivió en el veredicto de la misma cuando los jueces le dieron ganado el combate por ganado a Haedo algo que dejó muy insatisfecho a todo el staff técnico de Puebla, sumando a que hasta los fallos de la transmisión central televisiva lo daban ganador al sanrafaelino.

Miguel “Lito” Negri manifestó: “Nos sentimos muy perjudicados, ellos sabían que Marcelo era bueno y viajamos sin ayuda de nadie para que pueda entrenar para esta pelea, desde adentro desde el primer round sentí que tomó la iniciativa, pudo aguantar toda la pelea y hasta fue superior en cada uno, hasta los grandes golpes fueron de él por eso nos molestó el fallo”.

Segunda derrota en este 2023 para Marcelo que en enero perdió ante el venezolano Jonathan Hernández Alcalá en Moreno de Buenos Aires.